

## Avis concernant l'étiquetage d'un produit

6 avril 2020

Par mesure préventive, Aurora émet un avis concernant une erreur d'étiquetage du produit **Sweet Island Skunk de la marque San Rafael '71 format 3,5 g** comportant les numéros de lot et dates d'emballage suivants :

Lot 7026-2631-5004-8771 emballé le 14 mars 2020

Lot 7691-4952-1817-9946 emballé le 23 janvier 2020

L'étiquette du lot 7026-2631-5004-8771 emballé le 14 mars 2020, indique une teneur en THC total de 15,62 mg/g, alors que la teneur réelle est de 156,2 mg/g ou 15,62 %.

L'étiquette du lot 7691-4952-1817-9946 emballé le 23 janvier 2020, indique une teneur en THC total de 17,99 mg/g, alors que la teneur réelle est de 179,9 mg/g ou 17,99 %.

Les unités ont été retirées des tablettes et seront retournées au fournisseur.

Cet avis ne concerne pas un problème de qualité du produit, mais plutôt une erreur d'étiquetage. Cet avis ne remet donc aucunement en question la sécurité et la santé des consommateurs qui ont fait l'achat du produit concerné.

S'ils le souhaitent, nous invitons les clients qui ont acheté un produit des lots concernés à le retourner en succursale, s'il a été acheté de cette façon, ou par l'entremise du service à la clientèle (1-888-551-2161) si l'achat a été fait par internet.

Merci,

AURORA CANNABIS ENTERPRISES INC.

---

## Product Labelling Notice

April 6, 2020

As a precautionary measure, Aurora is providing notice regarding a labelling discrepancy affecting its **San Rafael '71 Sweet Island Skunk 3.5 g** bottles with the following lot numbers and packaging dates:

Lot #7026-2631-5004-8771 packaged on March 14, 2020

Lot #7691-4952-1817-9946 packaged on January 23, 2020

The lot #7026-2631-5004-8771 packaged on March 14, 2020 was mislabeled with a Total THC of 15.62 mg/g, instead of the accurate potency level of 156.2 mg/g, or 15.62%.

The lot #7691-4952-1817-9946 packaged on January 23, 2020 was mislabeled with a Total THC of 17.99 mg/g, instead of the accurate potency level of 179.9 mg/g, or 17.99%.

All products within the identified lots have been removed from the shelves and returned to the supplier.

Please note that this notice is related only to a labelling error and does not affect the quality of the product. Therefore, the notice does not affect the safety of the product for clients who have purchased these units.

If you have purchased a product from the affected lots and wish to exchange it, please visit the store where you have made your purchase. If you purchased the product online, you can contact the Customer Relations Centre at 1-888-551-2161.

Thank you,

AURORA CANNABIS ENTERPRISES INC.